

平成27年度豊橋市立栄小学校

めざす子ども像

思いやりのある子

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



- 全教育活動を通して、子どもたちの温かい心を育てます。
- 道徳の授業では、資料を工夫して子どもの心情に訴え、子どもが意欲的に考えて主体的に話合することができるようにします。

- 〈1・2年生では〉
 - ・ 自分のことは自分です。
 - ・ みんなと仲良く、明るい生活をする。
- 〈3・4年生では〉
 - ・ 誰に対しても、思いやりの心をもって接する。
 - ・ 生命あるものを大切にする。
- 〈5・6年生では〉
 - ・ 思いやりの心を持ち、仲良く助け合う。
 - ・ 広い心を持ち、みんなのために進んで役立つことをする。

〈子どもたちの声〉

- ・ 大きな声で挨拶ができるようになってきました。
- ・ これからも目を見て笑顔で挨拶をしたいと思います。
- ・ 挨拶をすると、いい気持ちになることが分かりました。
- ・ 挨拶運動を通して低学年の子たちと仲良くなれました。

目指せ、挨拶 日本一!



笑顔あふれる 挨拶運動

〈家庭の声〉

- ・ 大きな声で、元気に挨拶運動に参加できたね。
- ・ みんなで挨拶の輪が広がっていくといいね。毎日一緒に挨拶をしていこう。
- ・ いつでもどこでも誰にでも、自分から気持ちのよい挨拶をしようね。

家庭の方へ

- 全校一斉道徳の授業を公開します。御参観ください。
- 行事での子どもたちの活躍を見て応援をよろしくお願いします。



地域の皆様へ

- 挨拶運動に取り組んでいます。挨拶あふれる地域づくりに御協力ください。
- 学習ボランティア・530運動など学校教育に御協力ください。



みんなで子どもの心を育てるために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック